

Entscheidungszwang

Heute geht viel durch meinen Schädel,
Manches verrucht und manches edel,
Manches böse, manches nett,
Am liebsten bliebe ich im Bett.

So viele Entscheidungen sind zu fällen,
Sie plägen mich wie Spießgesellen,
Verderben mir die Harmonie,
Ich liebe und ich hasse sie.

So manche Wahl ist kinderleicht,
Dazu sogar der Bauch oft reicht,
Die andere sprengt mir fast die Stirn,
Denn sie martert mir das Hirn.

Müsste ich nicht immer so viel entscheiden,
Würde ich das Denken wohl vermeiden,
Deshalb sind Entscheidungen wohl gut,
Auch wenn es schon manchmal weh tut!

©Thorsten Trautmann

Münster, 09.02.2022

